

LONJA AGROPECUARIA PARA LA MANCHA

Cotizaciones del día 20-12-2001

OVINO		
CORDEROS DE 10,5 A 15 KILOS	660-670	-70
CORDEROS DE 15,1 A 19 KILOS	645-655	-60
CORDERO DE 19,1 A 23 KILOS	585-595	-40
CORDERO DE 23,1 A 25,4 KILOS	555-565	-40
CORDEROS DE 25,5 A 28 KILOS	530-540	-40
CORDEROS DE 28,1 A 34 KILOS	475-485	-50
CORDEROS DE MAS DE 34 KILOS	530-540	-50
OVEJA EXTRA	70	=
OVEJA PRIMERA	60	=
OVEJA SEGUNDA	40	=
OVEJA INDUSTRIAL		
LANA	30.000-40.000	=
LECHE		
ORDEÑO MECANICO DE OVEJA CON D.O	2050-2150	=
ORDEÑO MECANICO RESTO DE OVEJAS	1800-1900	=
ORDEÑO MECANICO DE CABRA POR EXTRACTO SECO UTIL	1600-1700 1115-1165	=
CEREALES		
CEBADA PARA CERVECERÍA	23.450	=
CEBADA PIENSO DE MAS DE 62 K/L	22.300	=
CEBADA PIENSO DE MENOS DE 62K/L	21.300	=
TRIGOS DUROS	29.000	=
TRIGOS DE FUERZA	29.500	=
TRIGOS BLANDOS CHAMORRO Y ARAGÓN	28.500	=
TRIGOS BLANDOS ALCALA	29.000	=
TRIGOS BLANDOS PANIFICABLES	25.250	=
TRIGOS BLANDOS FORRAJEROS	24.250	=
AVENA RUBIA/ BLANCA	25.000-24.000	=
CENTENO	22.500	=
MAÍZ SECADERO	23.000	=
LEGUMINOSAS Y OLEAGINOSAS		
YEROS	28.000	=
VEZA GRANO	29.500	=
PIPA DE GIRASOL	S/E	
PORCINO		
SELECTO	195	-5
NORMAL	190	-5
GRASO	185	-5
CÉRDAS DESVIEJE	100	=
LECHON DE 20 KILOS	6.000	+500

HUETE

EL CRA de Huete apoya a ultranza la línea férrea Madrid-Cuenca-Valencia

Fernando León Cordente
CORRESPONSAL

El Colegio Rural agrupado de Huete, no se quedó impasible, ante las manifestaciones que se han realizado, se están realizando y se seguirán realizando por los diversos estamentos y partes interesadas, haciendo a los organismos competentes, que caigan en la cuenta de lo necesaria que es la línea férrea Madrid-Cuenca-Valencia y de lo necesarias que son las inversiones en la misma, para evitar su creciente deterioro.

Los niños libres de prejuicios y de condicionamientos, desde la inocencia de su tierna edad, dicen las cosas como las sienten y creo que también ellos merecen ser escuchados porque los niños de hoy en cuyas manos está el futuro del mañana, tienen mucho que decir y nosotros mucho que escuchar.

Numerosos niños dieron sus cartas al bibliotecario del CRA en cuya biblioteca están archivados sus numerosos, sinceros, y hasta agradecidos y emotivos escritos que demuestran el alto grado de sensibilización que poseen con este tema tan importante en la alcarria conquense. Hemos entresacado unas cuantas manifestaciones de los cursos segundo, tercero, cuarto y quinto del CRA y entre estas manifestaciones se dice. Ana "hay gente que tiene algún defecto y no tiene dinero para comprarse un coche y necesita el tren". Víctor con la gracia que le caracteriza dice: "Rey Juan Carlos I díles que paren la guerra y no quiten el tren. Díselo al de las noticias".

Otro niño escribe al Presidente del Barcelona: "Por favor, no quiero que quite el tren".

Sergio García escribe al Presidente Aznar: "Señor Aznar, no quite el tren porque tenemos que ir a Cuenca y tenemos que viajar mucho y de Cuenca a Madrid hay muchos kilómetros".

Otra niña, llamada Pilar, escribe a Gema, alcaldesa de Huete, y le dice "Querida alcaldesa": no quiero que se vaya el tren de Huete, porque lo necesitamos toda la gente y los que más lo necesitan son los abuelos que están enfermos y los abuelos que están sin piernas y van con muletas".

Laura García también se dirige al Rey Juan Carlos y le dice que no quite el tren, porque les hace mucha falta a

las personas ancianas".

Su amiguita Helena también le pide al Rey que piense en las personas mayores y en las que no tienen coche, que funcione el tren como siempre y que no haya problemas".

En cuarto de primaria Alberto dice "que si no tienen muchas personas no podrán ir al médico, al hospital, a otros pueblos. De forma similar piensa Soraya al fijarse en las personas que tienen que viajar y no tienen a nadie.

También en cuarto de primaria Andrea dice "si quitan el tren que nos pongan autobuses que va a haber si quitan el tren muchos problemas. Juan Miguel Añade: "Se lo diré a los periodistas, para que lo ponga en "El Día".

Samuel, en quinto de primaria, nos dice: "si lo quitan no podré ver a mi abuelo en Navidad.

David, Juan José y otros chicos y chicas de quinto se acuerdan también de un detalle importante y es que los ferroviarios se iban a quedar sin trabajo".

Señores políticos. No me queda por decir más que lo siguiente. Si a los adultos no nos quieren hacer caso, al menos hagan caso de nuestros niños que ellos siempre dicen la verdad sin prejuicios ni intereses creados. Invierdan de una vez en la línea Madrid-Cuenca, Valencia no se hagan los sordos ¡Por favor!

SE CONSTITUYÓ EL CONSEJO ESCOLAR

En el CRA de Huete se procedió a la Constitución del Consejo Escolar que quedó formado como sigue:

Representantes del sector profesores de Huete

Manuel Bascuñan Cobo
José Carlos Peralta Frías
Sebastián Huerta Huerta
Ramiro José Blanco García
De Carrascosa del Campo
Dionisio Mialdea García

Representantes del sector padres de Huete

Carmen Carrasco Guijarro
Yolanda Martínez Fernández

De Carrascosa del Campo
Adorción Yunta Perete
De Buendía
Cándido Serrano Asenio
De representante del AMPA
Manoli Bonilla López
De Administración y servicios

Amparo Mª Martínez Rodríguez

Representante del Ayuntamiento

Mercedes del Loro